

Fahrt nach Fuhlsbüttel

Am Montag, den 18. April 2016, in aller Frühe um 7.30 Uhr ging es los im vollbesetzten Reisebus. Der Ortsvorsitzende Wilhelm Blöcker hatte eine Tagesfahrt nach Fuhlsbüttel geplant.

Die Busfahrerin fuhr uns sicher durch die Baustellen auf der A7. Gegen 10:00 Uhr kamen wir am ZOB in Hamburg an. Hier stiegen wir in den Bus um, der uns dann zum Flughafen Fuhlsbüttel und später über das Flughafengelände fuhr.

Für die Fahrt auf dem Flughafengelände ist eine Ausnahmegenehmigung notwendig. Der Busfahrer hatte die Lizenz.



Zunächst wurde uns das Modell des Flughafens erklärt. Dort gab es auch viele technische Hintergrundinformationen zum Flug-verkehr. Anschließend ging es durch die Sicherheitskontrolle und dann mit dem Bus über das Flughafengelände bis hin zur Lufthansatechnik. Hier konnten wir in einer der riesigen Hallen einen Airbus A 320 sehen, der nach Kundenwünschen umgebaut wurde.

Nach der sehr interessanten Führung stiegen wir dann wieder in unseren Bus um, der uns dann nach Ellerhoop ins Arboretum brachte. Das ist eine sehr großzügig angelegte Gartenschau mit vielen unterschiedlichen Themenbereichen.

Nach Kaffee und Kuchen bekamen wir eine ausgiebige Führung durch die Anlage. Wir sahen u. a. Kamelien, einen schönen Bauerngarten und einen chinesischen Garten. Der Fernsehgarten aus der Sendung im NDR konnte ebenfalls besichtigt werden.

Die Anlage ist ziemlich groß und wirklich eine Reise wert.

W.Blöcker